

Devaluación en Venezuela impacta ganancias semestrales de Johnson & Johnson

Autor Administrator

Wednesday, 20 de July de 2016

Modificado el Tuesday, 19 de July de 2016

EFE

Â Â Â Â Â

El grupo estadounidense Johnson & Johnson anunció hoy que sus beneficios netos del primer semestre de este año bajaron un 4,3 % respecto del mismo período de 2015, hasta los 8.454 millones de dólares.

La firma, que fabrica una amplia gama de productos farmacéuticos y de cuidado personal, así como equipos médicos, informó que su beneficio neto semestral por acción llegó a 3,02 dólares, frente a los 3,13 dólares que tuvo entre enero y junio del año pasado.

Sus ingresos semestrales aumentaron un 2,3 %, hasta los 35.964 millones de dólares.

En cuanto al trimestre más reciente, el que más estaba siguiendo hoy Wall Street, Johnson & Johnson señaló que los beneficios netos bajaron un 11,5 %, hasta los 3.997 millones de dólares.

La ganancia neta por acción fue de 1,43 dólares, frente a los 1,61 dólares que tuvo en el segundo trimestre del año pasado, y los ingresos trimestrales por ventas crecieron un 3,9 %, hasta los 18.482 millones de dólares.

El grupo, con sede central en el estado de Nueva Jersey y con una fuerte exposición internacional, anunció que el alto valor del dólar impactó con una reducción del 1,4 % en sus ingresos por ventas en el trimestre más reciente.

Solo la devaluación que ha habido en Venezuela tuvo un impacto de 30 puntos básicos en sus ventas globales y de 70 puntos básicos en sus ingresos internacionales al comparar la variación porcentual entre el trimestre más reciente y el mismo período de 2015.

Para este año, el grupo espera tener unas ventas por valor de entre 71.500 y 72.200 millones de dólares, con un beneficio neto ajustado anual de entre 6,63 y 6,73 dólares.

Los analistas habían calculado que el grupo cerraría el trimestre más reciente con un beneficio neto de 1,68 dólares y unas ventas algo menores a las dadas a conocer.

A dos horas de la apertura de las operaciones bursátiles de hoy, los títulos de Johnson & Johnson, incluidos en el Dow Jones de Industriales, estaban subiendo un 1,14 %.

<http://www.bancaynegocios.com/devaluacion-en-venezuela-impacta-ganancias-semestrales-de-johnson-johnson/>